

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Journée mondiale de l'Énergie 2023 : une émission pour mieux comprendre les énergies et la transition énergétique

A l'occasion de la Journée mondiale de l'énergie, le SYDEC organise une émission axée sur les énergies et la transition énergétique pour tous les élèves de CM1 et CM2. À travers les nombreux témoignages d'invités, les échanges, les quiz interactifs et les reportages terrain, les élèves découvriront de quelle manière l'énergie est produite et transportée dans les Landes et comment ils peuvent mieux l'utiliser quotidiennement. 77 classes primaires, soit près de 1 800 élèves, ont répondu présent pour l'occasion.

Accélérer la transition énergétique, un enjeu majeur

L'énergie est omniprésente dans la vie de tous les Landais.es. Nous avons besoin d'elle, jour après jour ! Or aujourd'hui, avec la croissance démographique, l'impact des activités anthropiques sur l'environnement et l'épuisement des énergies fossiles, il devient urgent que nos modes de consommation évoluent. A lui seul, le progrès technique ne suffira pas pour préserver durablement nos ressources naturelles et réduire notre empreinte environnementale.

L'éducation et la sensibilisation jouent un rôle fondamental pour favoriser un changement rapide de comportement, et ce, dès le plus jeune âge.

Une émission sur les énergies pour mieux maîtriser sa consommation

Conscient des enjeux énergétiques de demain, le Syndicat mixte départemental des Communes des Landes (SYDEC)* a décidé d'organiser, à l'occasion de la Journée mondiale de l'Énergie, une émission sur-mesure, adaptée au niveau des élèves de CM1 et CM2, sur le thème des énergies et de la transition énergétique.

Retrouvez l'intégralité de l'émission ainsi que les vidéos diffusées sur www.sydec40.fr ou sur notre chaîne Youtube.



Au travers de cet événement, les enjeux sont multiples :

- Inciter à une prise de conscience des différents modes de production, de distribution et de consommation des énergies,
- Expliquer le rôle central occupé par le SYDEC en matière d'énergie.
- Inviter les écoliers à réfléchir sur l'impact de leurs gestes quotidiens sur l'environnement et sur l'urgence d'adopter de nouvelles pratiques de consommation plus respectueuses de la planète,
- Favoriser l'adoption d'une approche active et d'un comportement éco-responsable quotidiennement.

Durant 1h30, seront proposés aux enfants des contenus pédagogiques innovants et ludiques qui permettront de répondre à toutes les questions que se posent les élèves sur les énergies qui les entourent et d'apporter conseils et astuces pour adopter une consommation plus respectueuse.

« Et n'oubliez, la meilleure énergie c'est celle que l'on ne consomme pas ! »

Jean-Louis Pédeuboy,
président du SYDEC

Cette émission ludique sera aussi l'occasion de présenter une large palette de métiers, tous en lien avec les énergies. Des métiers qui offrent de multiples perspectives et qui susciteront des vocations !

* : Cette émission a été réalisée en partenariat avec le pôle Sciences de la DSDEN des Landes.

Contact presse :

SYDEC • Service Communication : 06 35 19 08 85 - 06 76 38 01 97 - communication@sydec40.fr